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教育委員会定例会会議録 

 

開催日時  平成 27年 6月 19日（金） 午前 9時 00分～ 

 

開催場所  橋本市教育文化会館 4階 第 7展示室 

 

出席委員  教育長職務代行者   清田 信      

      委     員   森田 知世子  米田 惠一  中尾 悦子 

      教  育  長   小林 俊治 

 

出席職員  教育次長        坂本 安弘   教育総務課長     櫻井 康雄 

      学校教育課長      辻脇 昌義    社会教育課長     水林 正美 

文化スポーツ室長    海堀 不二夫  中央公民館長     永岡 昌博 

教育相談センター長   椿本 雅敏   社会教育課長補佐   中田  幸 

教育総務課長補佐    廣畑 美佐 

教育総務課指導主事   坂本 利一 

     

1 開式 

 

2 前回会議録の承認について 

 

3 会議録署名委員の指名について 

 

4 報 告 事 項 

報告第１号 教育状況について 

報告第２号 平成 26年度不登校児童生徒状況調査および、平成 26年度橋本市 

教育相談センター年間相談状況の分析と考察について 

 

5 付 議 事 項 

議案第１号 橋本市社会教育関係団体の認定について 

議案第２号 橋本市教育委員の委嘱について 

 

 

 

 

6 そ の 他 
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会議の概要 

 

事務局 

 

 

森田委員 

 

事務局 

 

米田委員 

 

事務局 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 午前９時 00分 

 

会議を始めたいと思います。 

５月の会議録について、森田委員お願いします。 

 

正確に記録されていたので、報告させていただきます。 

 

今回の会議録の署名は米田委員にお願いします。 

 

はい。わかりました。 

 

それでは報告事項に入らせて頂きます。 

 報告第１号教育状況について 教育長お願いします。 

それでは、最近の教育状況について報告します。 

 

 それでは、最近の教育状況についてお話します。５月末から６月初旬にかけて１ 

３校の小学校で運動会が行われました。委員の皆様には訪問ご苦労様でした。私も 

３校に行かせて頂きました。今年度特に印象に残っていることを述べさせて頂きま 

す。学校・学年・学級の集団づくり、仲間づくりに重点をおいた運動会であり、そ 

の意図が良くでていたと思います。また、子どもたちもそれに応えて、大変頑張っ 

ていたと思います。次に、地域・保護者との関連でも、多くの方が観覧し、保護者 

の方も準備や競技で協力的に取り組んで頂いたと思います。 

 後ほど、委員の皆様のご感想をお聞かせ下さい。 

 また、６月中に中学校全ての修学旅行が終わりました。どの学校も目立ったトラ 

ブルもなく、子どもたちが想像以上に規律ある態度で旅行に参加していたとの報告 

を受けています。 

 ６月初旬に教員評価で校長先生と面接をさせて頂きました。各学校の本年度の学 

校運営方針や各学校の課題について報告いただきました。課題については、主に、 

子どもを巡る課題、教職員に関わる課題、地域・保護者の方に関する課題について 

の話が多く出ていたと考えます。教育委員会も校長先生と一緒になり、一つ一つ丁 

寧に課題解決に向けて取り組みたいと考えています。 

 また、６月５日に行われました「和歌山県市町村教育委員会連絡協議会総会」の 

出席ご苦労様でした。和歌山県教育庁 教育企画監 牧野 行治 氏の講演「ふく 

いの学力を支える基盤」については、大変興味深く、多くの示唆を頂くと同時に、 

橋本市が取り組もうとしていることに大きな差異がないように思われ、一定の自信 

を得られたと考えています。 

 次に、６月８日（月）に第１回の前畑 秀子 朝ドラ誘致実行委員会が開催され 

ました。別添の資料にあります３７名の実行委員の方々にお集まり頂き、これまで 

の経過と今後の取組について、報告がありました。朝ドラの実現には多くの困難が 

伴いますが、オール橋本で取組が進められればと考えます。 

 また、６月１１日（木）第１回の「開かれた学校づくり検討委員会」が開催され、 
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事務局 

 

 

教育長 

 

 

 

教育相談センター長 

 

 

教育長 

 

米田委員 

 

 

教育相談センター長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

社会教育課長 

文化スポーツ室長 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

７中学校区から代表の校長先生、学校教育課、社会教育課で協議が行われました。 

学校活性化に向けて、地域の方々にお力を頂くという、ベクトルがあります。現在 

はこの方向に向かって進んでいると思いますが、逆に、地域活性化に向けて学校が 

力を発揮するベクトルも必要であり、大切であると考えています。今後とも、協議 

を重ね橋本メソッドを作り出していきたいと考えています。 

 本日は以上です。 

 

 報告第１号についてご意見等ございませんか。宜しいでしょうか。 

報告第２号からは教育長に議事進行をお願いします。 

 

 報告第２号平成 26年度不登校児童生徒状況調査および、平成 26年度橋本市教育 

相談センター年間相談状況の分析と考察について を議題とさせていただきます。 

教育相談センター長お願いします。 

 

（別紙「平成 26年度不登校児童生徒状況調査および、平成 26年度橋本市教育相談 

センター年間相談状況の分析と考察」資料より説明） 

 

今の報告に対して、ご質問等ございませんか。 

 

 学校に登校している生徒や児童の力を借りて何か取り組みなどは行っているので 

すか。 

 

未然防止対策として現在行っていることは、一人の子どもに対してだけのアプロ 

ーチではなく、学級に所属しているので、クラス全体の取組みになるよう、担任に 

相談しながら取り組んでいます。 

 

他にございませんか。 

無いようでしたら報告事項第２号についてはこれでよろしいですか。 

続いて付議事項に入らせていただきます。 

議案第１号橋本市社会教育団体の認定について を議題とします。社会教育課長。 

 および文化スポーツ室長。 

 

（別紙「橋本市社会教育団体の認定について」資料より説明） 

スポーツ関係（別紙「橋本市社会教育団体の認定について」資料より説明） 

 

このことについてご質問ご意見等ございませんか。 

よろしいですか。 

議案第１号橋本市社会教育団体の認定について意義はございませんか。 

 

 異議なし 
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教育長 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議ないようですので、原案の通りに決することといたします。 

続いて、議案第２号橋本市社会教育委員の委嘱について 社会教育課長。 

 

（別紙「橋本市社会教育委員の委嘱について」資料より説明） 

 

このことについてご質問ご意見あったらお願いします。 

質問ございませんか。 

無いようですので、議案第２号橋本市社会教育委員の委嘱について異議はございま 

せんか。 

 

異議なし 

 

ご異議無いようですので議案第２号は原案の通り決することといたします。 

 

７月の定例会日程です。７月２４日９時からで宜しいですか。それではそのように 

決定いたします。 

これで６月定例会を閉会いたします。 

 

 

（午前 10時 00分） 

 

 

署    名    委   員 

  

 


